



Le roi inaugure de nouveaux projets à Rabat, ce lundi



Le roi Mohammed VI devrait inaugurer, ce lundi à Rabat, des projets socio-économiques dans le cadre du développement de la capitale du royaume, a appris dimanche Le360 de sources concordantes.

Parmi les projets concernés figure un tronçon de route reliant l'autoroute via le quartier Ennahda, ainsi qu'un projet d'aménagement d'un espace associatif. A noter que sous l'impulsion du souverain, la capitale du royaume est soumise à de nombreux chantiers de développement urbanistique, notamment l'élargissement des artères, l'amélioration de l'éclairage public, l'aménagement d'espaces verts et d'autres importants projets de développement en cours de réalisation, principalement sous l'égide de la Société d'aménagement de la vallée du Bouregreg. Un important axe autoroutier de contournement, qui permettra un allègement du trafic routier sur Rabat et sa périphérie, sera également inauguré prochainement.